

Mittwoch, 20. Januar 2010

Die Heimat im Bilde

Hallo Randowtaler!

Wer von euch Fotoapparatbesitzern hat gute Digitalaufnahmen unserer Heimat gemacht und w rdede diese kostenlos mit in den neuen Blogheader einflie en lassen. (Der Header ist das Erkennungsbild oben auf einer Internetseite.) So schnell es euch m glich ist, sendet sie mir per email, denn ich bin schon mit einem Webdesigner im Gespr ch  ber s neue Aussehen der Seite. Es w re klasse und ein Zeichen der Akzeptanz unserer aktuellen Randowtal-Infoseite im World Wide Web. Wer au erdem noch Kapazit t und Lust hat mitzuschreiben, ist herzlich willkommen.

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Neuigkeiten um 12:01